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TOP 1 Begrüßung der Anwesenden

Robert Jänsch beginnt um 19:00 die Sitzung und wünscht allen ein erfolgreiches Jahr 2022. Anwesend

sind Robert Jänsch, Uwe Kollwitz, Mathias Leddin, Ruben Lehmann, Jörg Sonnenberger, Kevin

Schreiber und Rabea Schumann. Tim Jenschke erscheint später.

Jörg Sonnenberger schreibt Protokoll.

Das Protokoll vom 19.03. wird rumgeschickt zur Kontrolle und dann veröffentlicht.

Das Protokoll vom 26.10. wird noch bearbeitet.

TOP 2 Finanzen

Aktueller Kontostand sind ca. 8300EUR. Mathias Leddin ist unzufrieden mit der Kontosituation und

hat deshalb erhebliche Aufwände durch die Verzögerungen bei der Übergabe des Kontos. Dies soll

final in der zweiten Ferienwoche erfolgen. Ruben Lehmann fragt, ob eine Änderung unser Ordnungen

diese Situation in Zukunft vereinfachen könnte. Robert Jänsch antwortet, dass unser Problem eine

Unterorganisation ist und die Vertretungsberechtigung durch den BGB-Vorstand des LSV M-V erfolgen

muss. Offene Verbindlichkeiten für Vorstandsarbeit sollen zeitnah ausgezahlt werden.

TOP 3 Leistungsschach

Jörg Sonnenberger wünscht sich eine Email mit dem Kader für 2020-22. Robert Jänsch weist auf

die Kaderförderung durch die Sportbünde hin und das sich diese an den Kaderlisten orientiert. Der

Medaillenspiegel, der bei der letzten LJEM ausgezeichnet wurde, wird noch veröffentlicht. Kadersemi-

nare sind an der Sportschule in Güstrow dieses Jahr nicht möglich, da dises komplett ausgebucht

ist. Ruben Lehmann hat Preise in Stralsund abgefragt. Jörg Sonnenberger empfiehlt auch die JH

Warnemünde mit guten Erfahrungen von Mathe-Seminaren.

Marius Fromm ist im Bundeskader und hat deshalb einen Startplatz für die DEM.

TOP 4 Kinderschach-Camp

Kevin Schreiber hat es auf seiner Liste, hat mit der Organisation aber noch nicht aktiv begonnen. Er

braucht erstmal keine weitere Hilfe bei der Organisation durch den Vorstand.

TOP 5 Website der Schachjugend M-V

Beim Archiv gibt es erstmal nichts neues. Ein zentraler Hinweis für Fotoerlaubnis etc. noch geplant.

Veröffentlichung von Informationen primär zur SJ erfolgt nur noch auf unser Homepage.

Tim Jenschke erscheint.

TOP 6 Nacharbeiten zur Jugendversammlung 2021

Das Protokoll ist veröffentlicht. Die Ordnungen sind jetzt alle aktuell. Übergabe der neuen JO an

den LSV M-V ist erfolgt, aber mangels Vorstandssitzungen im Dezember und Januar bisher nicht

thematisiert worden.
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TOP 7 Planung der Jugendversammlung 2022

Die Mitgliederversammlung des LSV M-V ist auf den 26.06. verlegt worden. Unsere Sitzung soll vorher

stattfinden. Die Terminfindung ist aktuell schwierig, da der Männerspielplan noch in Bewegung ist.

Als Ort wird der Schulcampus Evershagen einstimmig vom Vorstand angenommen. Angepeilt wird

April oder Mai. Robert Jänsch klärt mit Jörg Sonnenberger die Terminoptionen entsprechend des

Spielplans. Die Terminsetzung wird im Umlaufverfahren erfolgen.

TOP 8 Planung der Jugendsportspiele in Schwerin

Am Samstag, dem 18.06., soll die LJEM Schnellschach und die LJEM u8 erfolgen. Für Sonntag, den

19.06., ist ein Mannschaftsturnier im Schnellschach geplant. Eventuell wird dort auch die LJVM u19

gespielt. Sonntag kann aber noch wegfallen, wenn dies ein Punktspieltermin wird. Jörg Sonnenberger

freut sich über Hilfe als Schiedsrichter oder bei der Betreuung.

TOP 9 Stand LJEM 2022

Corona-Situation: Landkreis hat die Durchführung bei Stufe 3 genehmigt, und bei Stufe 4 abgelehnt.

Bei Stufe 3 muss täglich getestet werden. Kevin Schreiber findet den Aufwand sehr gross und

problematisch für das Erlebnis. Rabea Schumann verweist auf die vielen Fälle jetzt an Schulen und

das Ansteigen der Fälle. Uwe Kollwitz sieht dies genauso. Mathias Leddin kennt die Testung aus der

Schule, aber auch die unklaren Regelungen, wie mit positiven Fällen umzugehen ist. Er betont auch

die Wichtigkeit des Sports und der Turniere für das psychische Wohl der Jugend. Tim Jenschke fragt

nach der Verteilung des Veranstaltungsrisikos. Jörg Sonnenberger erklärt unser Rücktrittsrecht, aber

auch die Vorleistungen wie Einkauf der Lebensmittel durch das MaJuwi als Risiko. Robert Jänsch

fragt nach dem Anmeldestand, weil verschiedene Vereine noch nicht eingezahlt haben. Einige Vereine

haben entsprechende Hinweise mit der Anmeldung gegeben. Aktuell sind 83-84 Übernachtungen

gewünscht ohne Orga-Team und ohne Neubrandenburg.

Robert Jänsch telefoniert morgen mit dem MaJuWi. Als Alternativtermin sieht Jörg Sonnenberger

primär den 13. bis 16.04. Damit soll Ostersonntag und Ostermontag vermieden werden sowie eine

zu hohe Nähe zur DEM selber. Dieser Vorschlag wird einstimmig bestätigt. Es gab eine externe

Anmeldung zur offenen LJEM u25. Diese wurde vom Spielausschuss nach Prüfung abgelehnt. Eine

bessere Regelung für die Turnierordnung wird vorbereitet.

TOP 10 Spielbetrieb (Saisonverlauf)

Für die Planung der LJVM u14 wird abgefragt werden, ob Überschneidungen mit der Frauenlandesliga

oder dem Pokal berücksicht werden müssen. Für die LJVM u19 werden die Interessenten abfragt zur

Planung der notwendigen Termine. Insgesamt hat bisher sonst bis auf die Schulschachturniere alles

stattgefunden.

Bei Verlegung der LJEM möchte Kevin Schreiber ein Online-Turnier an diesem Termin anbieten

und dies etwas größer z.B. mit Online-Spieleabend aufziehen. Beim Online-Turnier am Tag des

ausgefallenen SSC-Einzel gab es ca. 20 Teilnehmer, inkl. einiger Leistungsträger. Es gab keine Preise.

Robert Jänsch schlägt vor, kleine Preise auszuloben. Mathias Leddin sieht finanzielle Möglichkeiten

dafür. Tim Jenschke wünscht sich neben Turnieren definitiv auch nicht-schachliche Angebote zu

machen. Tim Jenschke erklärt sich bereit, sowas mit Kevin Schreiber zusammen zu organisieren.

Uwe Kollwitz bedauert, dass der Schulschachcup Einzel nicht stattfinden konnte und sieht Online-

Angebote nicht als Option. Nächstes Turnier wäre die Landesschulschachmeisterschaft. Der Deutsch
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Schulteam Cup steht an, bisher gibt es aber eine nur einzelne Anmeldung. Jörg Sonnenberger

erklärt, dass es eine Vorabsprache mit dem Edeka-Center gibt, dort könnten wir an Sonntagen

das Center komplett nutzen. Durch die unklare Situation wurde dies bisher aber noch nicht aktiv

verfolgt. Hauptproblem ist die Überschneidung mit dem Terminplan des LSV M-V und die Organisation

von entsprechendem Mobilär. Die DSJ hält bisher an den Deutschen Schulschachmeisterschaften

fest, auch wenn keine Qualifikationsmeisterschaften in vielen Ländern stattfinden können. Die WK

Mädchen in der Grundschule wird dabei als separates Turnier gespielt. Eine Teilnahme an beiden

Turnieren ist prinzipiell möglich, allerdings finanziell und zeitlich schwierig. Uwe Kollwitz möchte

deshalb unsere Kandidaten verteilen. Auf die Nachfrage zum geplanten Termin von Uwe Kollwitz

weist Jörg Sonnenberger auf Probleme mit möglichen sowie die Schwierigkeiten bei der Entwicklung

der Corona-Lage hin.

TOP 11 Stand Personalien

Robert Jänsch steht für eine weitere Amtszeit als Vorsitzender zur Verfügung.

Uwe Kollwitz möchte nicht mehr als Schulschachreferent antreten. Einen Nachfolger hat er bisher

nicht anzubieten. Uwe Kollwitz schlägt Clemens Armbrüster vor. Rabea Schumann wird mit ihm

sprechen, ist aber nicht optimistisch. Mathias Leddin schlägt Jan Ostrynski vor. Robert Jänsch wird

anfragen, ist aber ebenfalls nicht optimistisch. Ruben Lehmann fragt Paul Onasch. Mathias Leddin

schlägt vor, dass Uwe Kollwitz eine Stellenbeschreibung vorbereitet, die dann veröffentlicht werden

kann. Uwe Kollwitz verweist auf die Aufgabenbeschreibung, die bei Robert Jänschs Amtsantritt

eingefordert worden ist.

Kevin Schreiber ist optimistisch bis Ende 2022 in Rostock zu sein und kann deshalb bis nächstes

Jahr sein Amt bekleiden.

Tim Jenschke ist ab Herbst nicht mehr in MV und kann deshalb nicht nochmal antreten. Er hat

keine Nachfolger(innen) im Blick und die fehlenden Turniere helfen in dieser Beziehung auch nicht.

Rabea Schumann wird aus MV wegziehen und kann deshalb in Präsenz keine Veranstaltungen

durchführen oder besuchen. Eine Nachfolger(in) sieht sie bisher auch nicht.

Jörg Sonnenberger ist Turnierdirektor bei der NDSJ.

TOP 12 Angelegenheiten LSV M-V und DSJ

Es erfolgte bisher nur eine Sitzung des LSV M-V Präsidiums ohne für die SJ relevante Punkte. Die

DSJ-Sitzung steht an, die Jugendsprecher können leider nicht teilnehmen.

TOP 13 Ehrungen

Robert Jänsch sammelt die bisher beschlossenen Ehrungen. Jörg Sonnenberger kümmert sich um

die notwendigen Auszeichnungen zur LJEM.

TOP 14 Anträge an den Vorstand

Entfällt mangels Anträgen.
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TOP 15 Sonstiges

Robert Jänsch plant im Sommer eine Sitzung nach der Jugendversammlung sowie eine Sitzung zum

Jahresende.

Robert Jänsch dankt allen Anwesenden und beendet um 20:50 die Sitzung.

Jörg Sonnenberger

Protokollführer

Robert Jänsch

Sitzungsleiter
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